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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In einem Volksstimmeartikel vom 27.10.2009, der sich mit den Auswirkungen der Sanierungen 
im Stadtteil Buckau befasste, wird das Fachwerkhaus in der Basedowstraße 22 erwähnt, das trotz 
geflossener Fördergelder noch nicht saniert worden ist. 
 
Zu diesem Sachverhalt ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 
1. Ist es zutreffend, dass in das Gebäude Basedowstraße 22, im Sanierungsgebiet Magdeburg-
Buckau Fördermittel geflossen sind? 
Wenn ja, wieviele Fördermittel wurden bewilligt und wieviel wurde davon ausgezahlt (nach 
Datum und Summe)? 
 
2. Ist es zutreffend, dass das Gebäude einsturzgefährdet ist und durch das Bauordnungsamt 
der Landeshauptstadt Magdeburg gesperrt wurde? Wenn ja, wann und warum? 
 
3. Ist es zutreffend, dass die BauBeCon (bzw. Vorgänger) Mieterin des Objektes war? 
Welcher Mietzeitraum wurde seinerzeit vereinbart? Wenn dies zutrifft, seit wann und wie 
lange war die BauBeCon (bzw. Vorgänger) Mieterin des Objektes und weshalb ist sie es nicht 
mehr? 
 
 
Die Beantwortung der Fragen, die nicht direkt durch die Ämter der Landeshauptstadt 
Magdeburg erfolgen können, werden durch den Sanierungstreuhänder der Landeshauptstadt 
Magdeburg für das Sanierungsgebiet Magdeburg-Buckau erbeten. 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung  
 
 
Martin Danicke 
Stadtrat 
 




